

Vecinos y comerciantes de la península solicitan reubicar el “Punta Beer Fest”

Maldonado



Publicada el: 10/01/25	Visitas: 89
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 30	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/vecinos-y-comerciantes-de-la-peninsula-solicitan-reubicar-el-punta-beer-fest_14109.php



Maldonado

Vecinos y comerciantes de la península solicitan reubicar el “Punta Beer Fest”

Habitantes y empresarios de la península piden que el "Punta Beer Fest" cambie de lugar.

Vecinos y Comerciantes de la Península Piden el Traslado del Festival de Cerveza

En la península, un grupo de vecinos y comerciantes ha iniciado una recolección de firmas para solicitar el traslado del festival de cerveza, programado para los días 18 y 19 de enero en la parada 1 de la playa Mansa.

Este evento, que celebra su quinta edición, ha experimentado un notable incremento en su convocatoria en los últimos años. Los residentes expresan su preocupación debido a que el año pasado, el festival sobrepasó la capacidad del lugar, lo que resultó en el corte de la avenida principal de acceso a la península.

Según los vecinos, este suceso ha afectado gravemente la movilidad tanto de residentes como de turistas, además de impactar negativamente en los comercios locales.

"No pueden recibir clientes y ven sus ventas caer en plena temporada alta", indicaron.

Por otra parte, los comerciantes se quejan de que la cantidad de baños químicos disponibles es insuficiente.

"Muchos asistentes terminan haciendo sus necesidades en la vía pública, lo que afecta árboles, edificios y la playa, que al día siguiente utilizan los turistas", apuntaron.

Ante estos inconvenientes, los vecinos solicitan que el festival se traslade a un lugar más adecuado con el fin de evitar problemas y proteger tanto a la comunidad como al entorno.

Además, los vecinos han adjuntado imágenes del evento del año pasado, donde se puede observar cómo "la fila de autos llegaba hasta Maldonado", obligando a desviar a los vehículos que se dirigían a la península por el Conrad, dejando como único acceso a la zona la Avenida Gorlero.

"Este año, a falta de un día, piensan cortar la rambla durante dos días", alertaron.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

VECINOS Y COMERCIANTES DE LA PENÍNSULA SOLICITAN REUBICAR EL 'PUNTA BEER FEST'

Vecinos y comerciantes de la península solicitan reubicar el punta beer fest

Tags

traslado, comerciantes, vecinos, habitantes, solicitar, programado, residentes, festival, iniciado, empresarios, turistas, cerveza

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *Dale la bienvenida a la octava edición de Campo Art Fest en Pueblo Garzón, que arranca este sábado con una propuesta cultural imperdible*
- 4.5 *** *Maldonado da inicio a su temporada con espectáculos gratuitos que deslumbran a más de 20 mil espectadores*
- 3.9 *** *Conocé todos los pormenores del Nox Film Fest que se llevará a cabo en Salto*
- 3.7 *** *Octubre en Enjoy: Celebración del Oktoberfest, shows imperdibles y propuestas culinarias innovadoras*
- 4.8 *** *Asesinato a cuchillazos en un festival alemán provoca tragedia con varios muertos y heridos*
- 4.2 *** *Rodrigo Blás promete expropiar Punta Ballena si llega a ser electo intendente*
- 3.9 *** *Tragedia en Israel: un fallecido y diez heridos tras un violento ataque, según autoridades y servicios de emergencia*
- 4.0 *** *El director del Bps atendió las preocupaciones expresadas por los*

4.0 * *Paysandú se prepara para disfrutar de la novena edición del fascinante festival Canción de Río*

3.9 * *Indignación vecinal: ante la falta de respuesta, habitantes del barrio taparon un pozo en la calle con piedras*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo